



Assemblée Générale Extraordinaire de l'Association Française de Pitch & Putt

Dimanche 21 février 2010 à 10h30 - Golf de Riom, 63200 RIOM

Sur les 186 membres à jour de leur cotisation, 71 étaient présents ou représentés

Changement de nom

Après une consultation par e-mail de nos membres, nous proposons de changer de nom. A partir du 21 février 2010 nous devenons: "France Pitch & Putt", ce qui nous rapproche du libellé de notre adresse internet: www.francepitchandputt.com

La proposition est soumise à l'assemblée et elle est approuvée à l'unanimité. Les statuts seront modifiés en titre et à l'article 2.

Fait à Riom, le 21 février 2010

John HUDSON
Président FPP